

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai *net profit margin* dan *return on asset* terhadap pertumbuhan laba, maka pada bagian akhir dari penelitian ini, penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. *Net profit margin* berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba. Dimana ketika *net profit margin* meningkat maka pertumbuhan laba pun akan meningkat dan sebaliknya. Fluktuatif perubahan nilai *net profit margin* ini terjadi karena biaya operasional perusahaan jauh lebih meningkat dibandingkan dengan penjualannya, sehingga laba yang didapat menjadi berkurang.
2. *Return on asset* berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba. Cepat lambatnya nilai rasio *return on asset* benar-benar mempengaruhi kemampuan perusahaan dalam menghasilkan pertumbuhan laba. Fluktuatif perubahan *return on asset* ini terjadi karena adanya penyusutan, naik turunnya laba perusahaan yang mengakibatkan para kreditur berpikir kembali dalam menanamkan modalnya untuk perusahaan yang berakibat nilai *return on asset* selalu berubah rubah.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dibahas di atas, maka penulis mencoba menyampaikan beberapa saran sebagai bahan pertimbangan, diantaranya sebagai berikut :

1. Saran Praktis

a. Bagi Perusahaan

Agar pengaruh *net profit margin* dalam menentukan pertumbuhan laba yang optimal, maka sebaiknya perusahaan lebih meningkatkan efisiensi dan efektifitas perusahaan sehingga berupaya meningkatkan volume penjualan untuk memperoleh laba dan pertumbuhan labanya akan slalu stabil bahkan meningkat. Sedangkan pengaruh *return on asset* dalam menentukan pertumbuhan laba, maka sebaiknya perusahaan perlu mengoptimalkan penggunaan asset untuk memperoleh laba yang optimal.

b. Bagi Investor

Bagi para investor, dalam pengambilan keputusan investasi harus mempertimbangkan keseluruhan aspek fundamental maupun melihat dari aspek tehnikal untuk menilai kinerja perusahaan, yang pada akhirnya akan berpengaruh terhadap kemampuan perusahaan dalam penjualan. Sebab hal tersebut akan menentukan tinggi rendahnya pendapatan yang akan diterima oleh investor kedepannya.

2. Saran Akademis

a. Bagi Perkembangan Ilmu

Penelitian ini disarankan dapat memberikan tambahan pengetahuan, sebagai sumber informasi dan sebagai sumbangan pemikiran dalam mengembangkan disiplin ilmu akuntansi keuangan, serta berkontribusi dalam pengembangan penelitian khususnya mengenai *net profit margin* dan *return on asset* terhadap pertumbuhan laba, serta sebagai masukan dan tambahan referensi bagi para pembaca.

b. Bagi Peneliti Lain

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai *net profit margin*, *return on asset* dan pertumbuhan laba, disarankan dapat meneliti variabel-variabel lainnya seperti *gross profit margin (GPM)*, *return on equity (ROE)*, *return on sales (ROS)*, *return on investment (ROI)*, dan *return on capital employed (ROCE)* yang dapat mempengaruhi besarnya tingkat pertumbuhan laba perusahaan. Selain itu, penulis menyarankan untuk menambah keakuratan hasil penelitian serta menambahkan objek yang diteliti.